
Reflexión 1 

 

Almas gemelas 

 

¡nunca te olvides de que el eterno te ama! ¿por qué Dios nos hace sentir un amor 

natural por nuestros hijos? Nadie se “esfuerza” por amar a sus hijos. 

Por el contrario, el amor entre marido y mujer implica un esfuerzo diario, es algo 

por lo que tenemos que orar a diario; el que no entiende de esto, está viviendo 

una mentira. La paz conyugal es algo sobrenatural y no me refiero a conocerla; de 

novios todo es muy fácil; pero después de casados, hay que trabajar para 

mantener el amor. 

Si no hay conexión verdadera con tu pareja, es preferible que darte soltero. 

El soltero tiene una pareja destinada sólo que todavía no la conoce; ella no sufre 

y llora, como sufre y llora la tuya no tiene motivos para quejarse, ya que todavía 

no lo conoce; la paz conyugal es el mejor parámetro para medir a cada persona. 

Así se mide tu nivel de humildad, tu nivel de generosidad; si no tienes paz 

conyugal, entonces estas incompleto y tus oraciones difícilmente van a ser 

respondidas. Te cuesta mucho agarrarte a la vida. ¿y por qué hace falta un 

esfuerzo diario? Porque es una lucha diaria, respetar a la esposa y tratarla como 

a una reina y alegrarse de estar con ella. 

El eterno nos dio un amor natural hacia nuestros hijos. El motivo por el cual nos 

casamos y traemos hijos al mundo es para que aprendamos a amar al eterno. 

Todo en la vida tiene un porque y practicar con tu pareja cada día estar con ella y 

poder valorar lo que se intenta conseguir con una relación fructífera, agradable, 

y feliz es un trabajo duro, no se consigue en un día sino en muchos días y con 

mucho esfuerzo, el poder conseguir un hogar feliz. Tu esposa es lo que te 

completa, por eso el eterno nos dio una ayuda idónea “contraria” que nos llevará 

la contraria, sí, que nos lleve la contraria ¿para qué? Para perfeccionar nos en el 

amor, en la compasión, y en dejar nuestro egoísmo y compartir lo que el eterno 

nos da con alegría. El eterno nunca se equivoca con lo que hace en cada vida de 

cada ser humano, el intenta por todos los medios que entendamos que nuestra 

esposa es nuestra alma gemela; aunque sea muy difícil entender es así, si 

entiendes que es tu alma gemela y que sois uno, a partir de ahora entenderás 

mucho mejor cómo comportarte ya que eres tú mismo en la otra persona y así 

puedes ver tus carencias en tu pareja porque ella es el reflejo de ti. 

No desperdicies los momentos felices que él eterno te permite tener con tu pareja, 

con tus hijos, apreciarlos y disfrutados por qué el eterno quiere que seas feliz. 

Amén 


